

## 80 años de la Escuela de Salud Pública

**L**a escuela sin apellidos al modo en que Orrego se refería a la gran escuela, cumple 80 años. Una encrucijada dramática la hizo nacer en plena guerra y localizarla en el instituto Bacteriológico, mientras se incubaba el proyecto desarrollista chileno. Forjada por salubristas entrenados en USA al alero de la John Hopkins School of Public Health, con la mano sociológica de Sigerist, la escuela ha sido la salud pública de Chile junto al SNS y al Colegio Médico de Chile.

De los tres pilares, el SNS ha sido sacrificado al mercadeo de los seguros. Los dos hermanos menores andamos errantes por el desierto.

Que estos 80 años nos ayuden a recuperar el espíritu de nuestro hermano ausente.